



#DICEÁLVAREZMÁYNEZ

ELECTORERAS, LAS REFORMAS DE AMLO

EL EMECISTA ASEGURA
QUE EL PRESIDENTE ESTÁ
HACIENDO CAMPAÑA

MISAE
ZAVALAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

628

CANDIDATOS
FEDERALES TIENE
MOVIMIENTO
CIUDADANO.

El aspirante presidencial por el Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, calificó como electoreras las reformas que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En un cónclave del partido, el precandidato presidencial sostuvo que la presentación de las reformas es un acto de campaña.

"Aquí no se trata de salir lo más pronto posible con una posición de hígado o de botepronto a posicionarnos sobre temas que son estratégicos, pero que son

electoreros. El Presidente está en campaña y nosotros también debemos estar", sostuvo.

Álvarez Máynez pidió a los candidatos a diputados federales y senadores que estén concentrados todo el tiempo en la discusión social, pues afirmó que está muy alejada de lo que las plumas de la *comentocracia* piensan.

"Por eso a todo el mundo le sorprenden los números de MC en las encuestas", aseveró.

Detalló que como estrategia rumbo a la contienda presidencial MC debe tener posturas autónomas, libres e inteligentes, pero además ir a la ofensiva.

"Si se va a hablar de pensiones, nosotros vamos a hablar de cómo tener un modelo universal de seguridad y de protección social. De Poder Judicial, nosotros no vamos a hablar de defender insensateces o a quienes con una suspensión, con una decisión arbitraria al filo de la medianoche, quieren quedar bien con un partido o electorado en particular", aseveró. 🗣️



VA POR ELLOS

- 1 • Dijo que será el candidato que más universidades visite.
- 2 • Busca hablar con los jóvenes y ser su aspirante.
- 3 • Mantiene la idea emecista de que es tiempo de los jóvenes.



RETO | • "Quiero que hagamos una campaña audaz", pidió el emecista.